

# Anggota Polsek Cikakak Polres Sukabumi Berbagi Kebahagiaan di Pagi Hari dengan Kegiatan Safari Subuh Berjamaah

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 09:49



*Anggota Polsek Cikakak Polres Sukabumi Berbagi Kebahagiaan di Pagi Hari dengan Kegiatan Safari Subuh Berjamaah*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pagi ini, Kamis, 28 Maret 2024, suasana mesjid At Taqwa kp. Tenjo laut Desa Sukamaju Kec. Cikakak Kab. Sukabumi dipenuhi kehangatan dan kebersamaan. Sejak pukul 04.30, Bripka Abdullah Efendi, seorang Bhabinkamtibmas Desa Cirendang, tampil sebagai pionir dalam kegiatan Safari Subuh berjamaah.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Polsek Cikakak ini, Bripka Abdullah Efendi menghampiri masyarakat dengan penuh kehangatan. Tak hanya sekadar berjalan bersama, namun ia juga mengisi momen berharga ini dengan penyuluhan penting mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Lebih dari sekadar penyuluhan, Bripka Abdullah Efendi juga mengajak warga untuk bersatu dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Polsek Cikakak. Aktivitas ronda pun dipacu kembali sebagai bentuk nyata partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan.

Selain itu, pesan bijak juga disampaikan mengenai bahaya membuka lahan dengan cara membakar. Masyarakat diingatkan bahwa tindakan tersebut tidak hanya merugikan lingkungan, namun juga dapat berujung pada hukuman.

Tak ketinggalan, setelah riuhnya Pemilu Tahun 2024, Bripka Abdullah Efendi turut mengajak masyarakat untuk tetap menjaga rasa persaudaraan dan kerukunan.

Respon dari masyarakat pun menghangatkan hati. Mereka menyambut baik kehadiran Polri dalam kegiatan Safari Subuh ini, menganggapnya sebagai wujud nyata dari silaturahmi yang erat antara Polri dan masyarakat. Dengan demikian, komunikasi antara keduanya semakin terbuka, memungkinkan adanya berbagai masukan dan saran demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam rapatannya, IPTU Didik Sucipto S, Pd selaku Kapolsek Cikakak menyampaikan kepuasannya atas lancarnya jalannya kegiatan tersebut. Dia berharap semangat kebersamaan dan kerjasama antara Polri dan masyarakat akan terus terjaga, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.